

Giverny, cluster du Mécanovirus

Un virus malsain rôde encore, restons prudents. Un autre virus, bienfaisant celui-là, perdue à Giverny depuis trois décennies. Il est tout aussi invasif et répandu sur les cinq continents, c'est le Mécanovirus, une addiction à la belle et bonne vieille mécanique.

Septiques il y a encore peu de temps, mais suite à des demandes renouvelées, les « Artistes Mécaniciens » du Muséum de Mécanique Naturelle de Giverny ont décidé d'organiser pour les 5 et 6 Septembre la quinzième session du **Moteur est dans le Pré** (1).

Les atteints du Mécanovirus de la planète ont profité de la période d'enfermement pour redoubler d'activité. Ceci à un point tel que quelques honorables correspondants d'outre-Atlantique ont décidé de réaliser un film regroupant mondialement les vidéos retraçant ces instants de vie monacale. Il est fort probable que sur le Pré cette année, des fruits de ces restaurations jusque là confinées soient présentés bien vivants

(1)-Sous réserve d'un second confinement

Le Moteur est dans le Pré
Exposition vivante
Moteurs, Tracteurs et Voitures Anciennes
Espace Baudy – Giverny
5 Sept. 12h-18h
6 Sept. 10h-18h
Entrée 3€, gratuit en dessous de 13 ans
Restauration artisanale sur place

Muséum de Mécanique Naturelle
2, Rue Blanche Monet
27 620 Giverny
02 32 21 26 33
06 07 72 71 75
meseum@aol.com

